



Métal argenté

« La forme qu'impose la finalité est l'élément permanent de l'objet ». Cette citation de Jean Puiforcat illustre parfaitement cette collection contemporaine qui s'inspire de l'un des bougeoirs dessinés par le maître-orfèvre dans les années 30. Les bougeoirs et objets de décoration de la collection reprennent la superposition parfaite de disques pour former d'élégantes colonnes réunies par d'altières branches rectilignes. Des pièces qui apportent une lumière chaleureuse et intime dans un intérieur.

Silver plated

"The form dictated by function is the permanent element of the object". This quotation of Jean Puiforcat perfectly illustrates this contemporary collection, which was inspired by candlesticks designed by the master silversmith in the 1930s. The candleholders and decorative objects in the collection take up the perfectly superimposed disks to form elegant columns joined by bold rectilinear branches. This is a set of pieces that bring warm and intimate light to any interior.

503811O



bougeoir deux lumières
candlestick two lights

L. 24 x H. 7 cm
L. 9.4 x H. 2.7 in

504541O



candélabre trois lumières
candelabra three lights

H. 18 cm
H 7 in

503801O



bougeoir grand modèle
large candelabra

H. 15,5 cm
H. 6 in

503821O



bougeoir petit modèle
small candelabra

H. 7,4 cm
H 3 in

5038710



cadre photo horizontal petit modèle
horizontal small picture frame

L. 21,7 x H. 13,3 cm
L. 8.5 x H. 5.2 in

5038910



cadre photo vertical petit modèle
vertical small picture frame

L. 17,1 x H. 13,3 cm
L. 6.8 x H. 5.2 in

5038510



cadre photo horizontal grand modèle
horizontal large picture frame

L. 29,5 x H. 22,5 cm
L. 11.6 x H. 8.9 in

5038310



cadre photo vertical grand modèle
vertical large picture frame

L. 4,5 x H. 27 cm
L. 9.7 x H 10.7 in